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平成２４年度  

第１回  若葉区公民館運営審議会議事録  

 

 

１ 日 時：平成２４年６月２０日  (金 ) 午後２時  

 

２ 場 所：千葉市千城台公民館  １階セミナー室  

 

３ 出席者：（委員） 審議会委員１３人中１２人  

         橋本泰司委員  江崎正治委員  

         鈴木弘志委員  森谷和子委員  

  伹田禮子委員   内山英昭委員  

 仲田紘基委員  近藤ワコ委員  

 深山輝夫委員  大澤見子委員   

         山﨑幸子委員  小島千鶴委員  

       

（事務局）  １０人  

         鶴岡館長（千城台） 榎本副館長（千城台）  

海宝主査（千城台） 町田館長 （更科）  

末田館長（白井）   井谷館長 （加曽利）  

押尾館長（大宮）   中村館長 （みつわ台）  

長田館長（若松）   成田館長 （桜木）  

 

４ 次 第  

（１） 開会  

（２） 千城台公民館長あいさつ  

（３） 委嘱状の交付  

（４） 委員長・副委員長の選出  

（５） 委員長あいさつ  

（６） 若葉区地区館長・事務局職員の紹介  

（７） 議事録署名人の指名  

         

５ 議 題  

（１）  平成２３年度各公民館の利用状況について  

（２）  平成２３年度各公民館の事業報告について  

（３）  その他  

 

６ 議事の概要  

（１）  委員長・副委員長の選出  

 委員長に仲田紘基委員、副委員長に内山英昭委員が  

 選出された。  
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（２）  議事録署名人の指名  

仲田委員長より、伹田委員と大澤委員が指名された。  

（３）  平成２３年度各公民館の利用状況について  

         別紙のとおり報告した。  

（４）  平成２３年度各公民館の事業報告について  

 別紙のとおり報告した。  

     （５）その他  

・委員への情報提供について  

 鶴岡館長より報告した。  

 

７ 会議経過   

      ○開 会             榎本副館長  

○千城台公民館長あいさつ     鶴岡館長  

○委嘱状の交付  

○委員長・副委員長選出  

○委員長あいさつ          仲田委員長  

○若葉区地区館長・事務局職員紹介  

 

     

事務局    議事に入る前に、議事録署名人を委員長からご指名いただ

きます。  

委員長    伹田委員、大澤委員の２名を指名しますので、よろしくお

願いします。  

 

全委員    異議なし。  

 

両委員    承知しました。  

 

事務局    これより先の議事進行につきましては、委員長にお願いい

たします。  

 

委員長    それでは、議題（１）平成２３年度各公民館の利用状況に

ついて、事務局より説明をお願いします。  

 

事務局    平成２３年度各公民館の利用状況について報告する。  

       委員からの質問等は無かったので、補足説明をする。  

 

委員長    特に質問などはありませんでしたが、何か意見などござい

ませんか。  

        

委 員    防災対策はどのようになっていますか。  
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事務局    各公民館に防火管理者を配置し、年１回は消防訓練を実施

しています。公民館は避難場所となっていて緊急時の対応が

図れるよう区の地域振興課等と連絡網が整備されています。  

 

委 員    公民館利用者に避難方法等について周知を図られたい。  

 

委員長    それでは次に、議題（２）平成２３年度各公民館事業報告  

について、事務局から説明をお願いします。  

 

事務局    千城台公民館から若葉区事業報告及び千城台公民館の主催  

事業について報告する。  

       順次、更科公民館・白井公民館・加曽利公民館・大宮公民  

館・みつわ台公民館・若松公民館・桜木公民館の各館長から  

公民館主催事業の報告を行った。  

 

委員長    それでは、ただいま報告のありました議題（２）平成２３  

年度各公民館の主催事業の報告につきまして、何かご質問等  

ありましたらお願いします。  

 

委 員    各公民館がそれぞれの地域性をもって実施していることは  

すばらしいことです。特に更科公民館での更科小学生の下校  

時に親との待ち合せ場所の提供は良いことだと思います。  

 

委 員    事業の周知方法はどのようにしていますか。  

 

事務局    近隣の小学校等へチラシを配布するとか、白井公民館では  

      地域自治会への回覧板が効果を上げています。  

 

委 員    白井公民館の「お弁当づくり教室」はとても良い講座だと  

      思います。なお、若葉区の自然や歴史を活用したものを増や  

すともっと良いと思います。  

       

委 員    学校では講師選びに苦慮しているが、公民館ではどうです  

      か。  

 

事務局    館長会議などで情報交換し、講師情報の共有化を図ってい  

ます。  

 

委 員    白井公民館の赤ちゃんスペースは素晴らしい施設で他の館  

      へも広げてほしい。また、区事業の「親業訓練入門」講座は  

      意義ある講座なので広く周知していただきたい。  
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事務局    白井公民館では幼児用トイレのほかバリアフリーで子供ベ

ット付トイレもありますのでご利用ください。  

 

委 員    主催事業でボランティアが行っている数はどれくらいです

か。  

 

事務局    みつわ台：１５事業中７事業です。  

       千城台 ：１６事業中６事業です。  

       桜木  ：１３事業中１０事業です。  

 

委 員    公民館によっては施設・設備等の老朽化により職員も苦労  

      しているところですが、修理状況はどのようになっています

か。  

 

事務局    大規模修繕では市全体の計画の中で順位等があり、小規模  

      修繕では限られた予算の中で緊急性の高いものから優先順位

を決め実施しているところです。  

 

委 員    桜木公民館の「秋・春コンサート」は同じ方が演奏してい

ますか。  

 

事務局    ２・３年に１度変えて行っています。また費用は交通費程

度でお願いしています。  

 

委 員    千城台公民館では小さなサークルはあるが高齢化が進み刺

激が少ないので「夏の夕べ」など横の繋がりがもて沢山の人

が集まるような事業をやってほしい。  

 

事務局    検討させていただきます。  

 

委員長    様々なご意見等ありがとうございました。他に、質問等ご

ざいませんか。無いようでしたら、議題の（１）と（２）併

せて、承認してよろしいでしょうか。  

 

全委員    異議なし  

 

委員長    議題（１）・（２）とも承認されました。次に、議題（３）  

のその他について、委員の皆様から何かございましたらお願  

いします。  

       委員の皆様からは無いようですが、事務局から何かありま  

したらお願いします。  
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事務局     貴重なご意見等ありがとうございました。若葉区のホーム  

ページに子育て支援について動画で案内をしておりますので  

      ご覧になっていただきたいと思います。  

 

委員長    それでは本日の議題すべてが終了し、委員全員の承認をい

ただきましたので、議事を終了といたします。  

 

事務局    長時間にわたりましてご協議いただき、また貴重なご意見

をいただきまして、誠にありがとうございました。  

以上をもちまして平成２４年度第１回若葉区公民館運営審

議会を終了させていただきます。  

ありがとうございました。  

 

 

（問い合わせ先）  千葉市教育委員会  

                 生涯学習部 千城台公民館  

                 電話  ０４３－２３７－１４００  


